

Ein Ball in Papete.

Es läßt sich denken, in welche Aufregung die kleine Colonie durch die erst beschriebenen Vorfälle gebracht wurde, noch dazu, da die große Mehrzahl der dort angesiedelten Fremden aus Franzosen bestand. — Aber für den Augenblick mußten sie der Gewalt weichen und hofften jetzt nur auf Du Petit Thouars, der in diesen Gewässern kreuzte, und jeden Augenblick wieder in ihren Hafen einlaufen konnte.

Es versteht sich von selbst, daß der Vertrag mit den Teranis dabei für abgeschüttelt galt, und die römischen Priester, die ihre Kapelle auf einem kleinen reizenden Hügel in Mativaibai errichtet hatten, konnten sich in dieser Zeit nur auf einen sehr kleinen Kreis ihnen ergebener, oder doch wenigstens nicht feindlich gesinnter Zufulaner verlassen. Im Allgemeinen fürchteten die Indianer sogar den Platz, der in seinen Ceremonien etwas Geheimnißvolles für sie hatte und ihnen von ihren Geistlichen in solchen Farben geschildert war, daß sie sich scheuten, ihn nach Dunkelwerden zu passiren. Ja, sie würden ihn zerstört und jene Priester wieder gewaltsam von dort vertrieben haben, hätten nicht Mr. Nelson vorzüglich, wie auch die Brüder Smith, Brower und Mc. Kean ihr Möglichstes gethan, sie von einem so unüberlegten und bösen Schritt zurückzuhalten, zu dem sie der Feuereifer des frommen Dennis, wie der unersättliche Ehrgeiz Rowe's unaufhaltbar trieben.

René selber war durch seine Vertheidigung der französischen Flagge den Eingeborenen gegenüber in eine etwas ungünstige Stellung gerathen, noch dazu, da er sich auf Tahiti mehr zu seinen Landsleuten, als zu ihnen hielt. Einestheils aber waren die Eingeborenen selber zu gutmüthig, ihm lange etwas